

Nicaragua : la réparation des dégâts faits par les violences avance



Managua, 29 juin (RHC)- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a donné des informations sur la réparation des endroits affectés par les foyers de violence dans le pays.

Elle a mis l'accent sur le fait que le gouvernement suit de près les situations pouvant mettre en danger les familles.

Elle a réaffirmé à ce sujet que le gouvernement du président Daniel Ortega travaille tous les jours en faveur du bien-être, de la paix et de la sécurité de tous. Elle a lancé un appel au travail concerté en faveur de la réconciliation nationale.

Rosario Murillo s'est également référée aux violences récentes dans le pays et elle a condamné les enlèvements de travailleurs et d'un enfant qui ont été victimes d'un vol et libérés plus tard.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165836-nicaragua-la-reparacion-des-degats-faits-par-les-violences-avance>



Radio Habana Cuba